

総合福祉センター「平成16年四国照明賞」受賞

平成17年5月18日、西条市総合福祉センターが社四国照明学会から「四国照明賞」を受賞しました。

「大型創作和紙モニュメント」など、ぬくもりと落ち着いた雰囲気のある照明設備を備えた施設として評価されたものです。

まだ施設を利用されていない方や昼間だけ利用されている方は、ぜひ夜の総合福祉センターに足を運ばれてはいかがでしょうか。



5 / 29 サンポート祭りにだんじり5台出演



「サンポート祭り」に常心上組・西新町・西田・榎木・横黒の5台のだんじりが愛媛県代表として参加しました。初夏の強い日差しが照りつける中、大勢の観客の前で、迫力満点の差し上げを披露し、拍手喝采を浴びていました。かき夫の皆さん暑い中お疲れ様でした。

6 / 5 立て干し網 大盛況



合併記念事業として「立て干し網」が開催されました。

当日は好天に恵まれ、約1万人の参加者が河原津海岸の自然とふれあい、楽しい1日を過ごしました。

ハマチ・タイ・アジなどの魚約2万匹、アサリ約2千キロを放流しましたが、大物をゲットした方、親子で潮干狩りを楽しんだ方、楽しい思い出ができたことと思います。



▲見てみて！大きいタイでしょ。



▲アジを捕まえ、仲良くポーズ！



▲アサリいっぱいおとれたよ！

5 / 28 島村宜伸農林水産大臣来西



「第2回愛媛の農林水産業未来ビジョンフォーラム」が丹原文化会館で県内の生産者やJA関係者など約900人が参加し、開催されました。当日は、島村農林水産大臣の「我が国の農林水産業をめぐる状況と展開方向」と題した基調講演がありました。

また、島村大臣は、JA東予園芸管内のバラ大型団地「ドリームランド」も視察され、「立派な施設ですね。これからも地域の中心となって頑張ってもらいたい」と生産者に激励の言葉をかけられました。